
 

 

                                  Como escreveu a Irmã Jailde, Superiora Geral, “ Teremos a 

alegria de participar da celebração dos 120 anos de presença sacramentina no Brasil. 

É também uma ocasião para agradecer ao Senhor pelas 165 Irmãs que de 1903 a 

1955 partiram para semear nosso Carisma em terras brasileiras com muita coragem 

e dedicação. Dessas 165 Irmãs, 105 morreram no Brasil…” 
Uma bela festa de ação de graças aconteceu, marcada pela luz, pelo barco, pela árvore… 
símbolos das vidas doadas, da semente lançada em terra e que continua a dar frutos na 
atual missão sacramentina. 120 anos que nosso Magnificat canta hoje no Brasil, França, 
Itália, Inglaterra, Irlanda, Espanha e Tanzânia. Alegria da Congregação. 

Assim resume Ir. Antonina M. Soares de Almeida: « a viagem das cinco primeiras 

missionárias: fé, coragem, confiança e abnegação. 

Olhando o passado rico de bênçãos que fez florir o pequeno 

arbusto, a Congregação cresceu ; hoje, nós contemplamos o que foi 

semeado e construído no passado… 

Ontem, fé, renúncias e orações, 

           Hoje, gratidão, ação de graças ! 

O presente tem suas raízes no passado ! Tudo é graça ! » 

 

            CORREIO   Segundo testemunho prometido : 

“ Como nos ensinou Pierre Vigne, a Cruz cristã é muito 

importante porque representa a Paixão e o amor de Jesus que se 
sacrificou para nos dar a vida eterna. Cada ser humano deve 

carregar sua cruz com alegria e amor como Jesus nos ensinou, 

indo sempre em frente por amor, com as alegrias que a vida 
nos dá apesar dos sofrimentos. 

Amemos, portanto, a Cruz como um símbolo cristão, onde quer que esteja, porque ela 
representa o amor pela humanidade. ” MARCELLO Fraternidade Eucarística P. Vigne- Frascati. 

ITALIA 
…………………… 

>>> LEMBRETE : no dia 8 de julho e de agosto, como o dia 8 de cada mês, 
são dias de oração mais intensa para que jovens e menos jovens escutem e sigam 
o apelo do Senhor para viver a Vocação Sacramentina, sem “jamais se deixar  
abalar por coisa alguma ». 
 

    >*>*>* Sua correspondência é sempre bem-vinda, para confiar suas intenções a 

           Pierre Vigne ou para partilhar sobre seus escritos. É uma riqueza para 

compartilhar !     
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« O amor de Deus muda tudo em ti, 
diz o Apóstolo São João. Esse amor faz com que tu 

habites em nós. Este amor purifica nosso 

coração… é um fogo que consome toda a lama de 

nossa alma. Este amor deve embelezá-la com uma 

beleza que a torne amável aos olhos de Deus, e de 

todos os Espíritos do Céu. 

Este amor deve inflamar, por assim dizer, aquele 

em quem estaremos como que abrasados, 

absorvidos para toda a Eternidade. Ele será como 

uma torrente, ou como um rio rápido de toda 

sorte de prazer et de alegria. 

 

E, portanto, não faremos  

todo esforço para obtê-lo? 

Este amor de Deus dá valor a todas às 

nossas ações, mesmo as mais insignificantes! É 

como o ouro que embeleza tudo onde é aplicado. 
Quando agimos visando agradar a Deus, 

quer nos levantemos, nos vistamos, trabalhemos, 

comamos, quer alegremo-nos de um honesto lazer 

e depois no repouso, tudo isso tem valor e brilho 

aos olhos de Deus, quando seu amor é o que nos 

move, e que assim procuramos somente sua glória 

e sua alegria. ” 

 
 

 

 

 

 

H.N. 1. 43-44 

 

Este folheto acompanhará os 
meses de julho - agosto… 
… Tempo de férias, de 
descanso ou de turismo… para 
alguns. Tempo em que a vida 
cristã pode se revitalizada…. 
Este ano, esses meses serão 
marcados pela Jornada Mundial 
da Juventude. Lisboa será o 
lugar do encontro dos jovens 
com o Papa Francisco. 
Sem dúvida ele lhes dirá o 
quanto são amados por Deus. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Uma data importante : 

8 de julho : 
 FESTA DO BEM- AVENTURADO 

PIERRE VIGNE 

Dia de « agradecer a Deus » 

por sua vida, e a missão de 

intercessão que continua. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

      

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 A vida de Pierre Vigne, que começa em 20 de agosto de 
1670, é como um longo caminho de amor. Batizado em 
24 de agosto, participou mais tarde dos acontecimentos 
próprios de sua paróquia em uma época bem difícil, ainda marcada pelos embates das 
guerras de religião. Não poderia estar mais distante do amor cristão! Apesar disso, ou 
talvez por isso mesmo, um acontecimento vai inquietar sua juventude: o seu grande 
encontro com o Cristo, em sua Presença Eucarística. Ele ficará marcado para sempre. 
Muda seu olhar, seus valores e seu futuro. Pierre sente-se profundamente amado por 
Deus, ao mesmo tempo enviado e acompanhado…. 

Ele faz a experiência da presença amorosa de Deus e tornando-se padre e 
missionário, prega este amor e o testemunha com vigor. Um dos seus contemporâneos, 
Durand, sindico de Privas, escreveu « …nós o encontramos…acima de tudo animado 

de zelo e de caridade cristã que conquista os corações para Deus. » 

Ele conhece um mundo dilacerado pela violência, pela pobreza, pela dor das 
famílias marcadas pela ignorância. Por meio de suas missões e da sua presença, quer 

fazer com o amor de Deus seja conhecido, porque « este amor de Deus dá valor a 

todas às nossas ações, mesmo as mais insignificantes! É um ouro que 

embeleza tudo onde é aplicado. » Ele mesmo o experimentou em tudo o que 

empreendeu, e quer transmiti-lo em todos os lugares e vilas onde anuncia o Evangelho. 
Uma testemunha de sua morte em Rencurel, em 8 de julho de 1740, 
escreveu “ sua humildade atraia a estima de todos os povos… ele 
tinha uma força e uma coragem extraordinárias… não devemos 

deixar de falar  da caridade, que era a mais brilhante de 

suas virtudes. ” Era a Eucaristia, Sacramento de Amor, que 
alimentava cada dia sua “caridade”, resposta ativa de seu coração 
que tinha “ valor e brilho aos olhos de Deus”. 
 

No dia 8 de julho a Igreja rende graças a Deus pelo 
missionário  

« padre e fundador » que ele foi. « Celebrando hoje a festa do Bem 

aventurado Pierre Vigne admiramos tua solicitude por tua Igreja: 

pelo exemplo que ele  nos deu, Tu nos encorajas, 

por seu ensinamento, Tu nos iluminas, 

pela sua oração, Tu olhas para nós. » 

A Igreja reconhece que ele é um testemunho e que nos “ensina” hoje 
como há três séculos! Este folheto que você está lendo permite-nos  
divulgar este ensinamento com toda simplicidade. Pode nos ajudar a 
viver e alimentar nossa vida cristã não importa em que época do ano! 
Pierre Vigne é um intercessor: “ pela sua oração, tu olhas para nós”. 
Confiemos a ele nossas intenções, … Ele as apresentará ao Senhor. B.R 
 

                 >> BEM-AVENTURADO PIERRE VIGNE, 
                                                 ROGA POR NÓS E ACOMPANHA-NOS ! 

-- PALAVRA DE DEUS -- 
Citada por Pierre Vigne no texto 

 

Quem não ama não conhece a Deus, porque 

Deus é amor. 

Ninguém jamais viu a Deus; se amarmos uns 

aos outros, Deus permanece em nós, e o seu 

amor atinge a perfeição em nós. 

Se alguém confessa publicamente que Jesus é 

o Filho de Deus, Deus permanece nele, e ele 

em Deus. 

Assim conhecemos o amor que Deus tem 

por nós e confiamos nesse amor. Deus é 

amor. Todo aquele que permanece no amor 

permanece em Deus, e Deus nele.  

1Jo,4 
 

Túmulo do Bem-aventurado  
Pierre Vigne 

Igreja de Boucieu 

 

Existe alguém que nos conhece, que vê o 

nosso sofrimento e a nossa desilusão, que se 

comove por nós e nos chama pelo nome. É 

uma lei que encontramos esculpida em 

muitas páginas do Evangelho. Em volta de 

Jesus há muitas pessoas que procuram 

Deus; mas a realidade mais prodigiosa é 

que, muito antes, há sobretudo Deus que 

se preocupa com a nossa vida, que a quer 

reanimar, e para fazer isto chama-nos pelo 

nome, reconhecendo o semblante pessoal 

de cada um.  

Cada homem é uma história de amor que 

Deus escreve nesta terra. Cada um de nós é 

uma história de amor de Deus. Deus chama 

cada um de nós pelo nome: conhece-nos 

pelo nome, olha para nós, está à nossa 

espera, perdoa-nos, tem paciência com 

cada um de nós.  

                             Francisco   17-05-2017 

Nosso « caminho de amor » deve se 
alimentado, como o de Pierre Vigne: 
oração e Eucaristia 
 

Não podemos viver 

sem respirar. 

A alma também tem 

necessidade de 

respirar e de se 

alimentar. 

Sua respiração é a 

oração, seu alimento 

é a Santa Eucaristia. 
 

Paul Claudel 
Carta ao seu filho Henri 11.05.1931 

15 de agosto 
Assunção da Virgem Maria 

 

“ Como uma criança eleva os 

olhos para o rosto de sua mãe, 

e, vendo-a sorrir, esquece todos 

os medos e todas as dores, 

também nós, voltando nosso 

olhar para Maria, 

reconhecemos nela o 

“sorriso de Deus”, o reflexo 

imaculado da luz divina,   

                  
encontramos nela 

a nova 

esperança, 

mesmo em meio 

aos problemas e 

os dramas do 

mundo. ” 

          Bento XVI 


